

EL AUSTRAL

Jueves 7 de Julio de 2011 | Año XXIX | Nº 10.430 | \$ 300

EL DIARIO DE OSORNO



13 / deporte

Defensa taurino vive drama por falta de recursos del club

23 / tiempo libre

Confirman construcción de salas de cine en Plaza Sol

7 / economía

Cámara de Turismo busca dar fuerza a concepto Patagonia

Presidente de pastores calificó de "inmoral" la actividad planificada para mañana en Osorno

Show enfrenta a movimiento gay y los evangélicos

Agrupación homosexual indicó que dichos de Carlos Martínez dañan la dignidad humana. **Polémica** por inédito acto artístico en la ciudad sigue también en redes sociales. 10

2-3 / tema del día

Representantes del sector educativo local ponen nota 3,5 a la propuesta de Piñera



6 / crónica

Estudiantes anuncian más movilizaciones

8 / crónica

Adulto mayor pierde un dedo tras ser agredido con murrera en Purranque

11 / crónica



Serviu quiere vender Mercado Periférico



MIGUEL MONTECERO MORENO

Juegan su propia Copa América

Un grupo de amigos viajó ayer hasta Mendoza para alentar a la Roja y, de paso, enfrentarse a un equipo argentino.

15

Tras publicar la realización del evento, los cristianos manifestaron su rechazo

Show enfrenta a evangélicos locales con movimiento gay



EL MERCURIO

Al igual que en Santiago (en la imagen) y en otras ciudades del país, las minorías sexuales de Osorno se reunirán este viernes en la plazuela Yungay, para conmemorar al Día del Orgullo Gay.

Meliza Delgado Meriño
cronica@australosorno.cl

Diversos comentarios y reacciones ha generado en Osorno la programación de un show artístico cultural, convocado por agrupaciones de minorías sexuales junto al Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), que se desarrollará este viernes en la ciudad, a propósito de la celebración del Día del Orgullo Gay.

Luego de la publicación de este show artístico la tarde del martes, que por cierto es inédito en Osorno, la reacción en las redes sociales ligadas a El Austral y Soy Osorno fue instantánea, tanto a favor como en contra de la iniciativa.

Y una de las primeras entidades en enfrentarse al evento fue el mundo evangélico local, por medio del presidente del Consejo de Pastores de la Provincia de Osorno, Carlos Martínez.

RECHAZO

El pastor fue enfático en manifestar su repudio al encuentro gay, argumentando que las conductas homosexuales son castigadas en la Biblia, por ser consideradas como antinaturales, rechazando todo tipo de unión entre personas del mismo sexo.

“Para los cristianos evangélicos la conducta homosexual es impropia, antinatural; es un desvío, un mal modelo. Esta fiesta del orgullo gay no es nada de grato, porque es algo inmoral de acuerdo a lo que dice la Biblia”, sostuvo.

De paso, indicó que hasta al momento no tienen claridad si realizarán o no una

“

Para los cristianos evangélicos la conducta homosexual es impropia, antinatural; es un desvío, un mal modelo. Esta fiesta del orgullo gay no es nada de grato, porque es algo inmoral (...).”

Carlos Martínez
Pastor evangélico



El pastor Carlos Martínez manifestó su total rechazo a la manifestación gay.

contra manifestación, cuestión que deberá ser evaluada en los próximos días.

En tanto, el obispo de la diócesis de Osorno, monseñor René Rebolledo, no quiso manifestar su opinión a El Austral, debido a que ya está estipulada en un comunicado enviado por la Conferencia Episcopal de Chile, el que informa que los obispos del país buscan una sociedad en la que nadie pueda sufrir de exclusión, burla, desprecio ni menos el castigo, simplemente por ser diferentes.

RESPUESTA

Ante estos comentarios, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) acusó al pastor Carlos Martínez de promover el odio y el rechazo hacia lesbianas, gays, bisexuales y transexuales, con denigrantes y ofensivos calificativos que dañan la dignidad humana.

Así lo dejó en claro el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, quien señaló que rechaza todo comentario manifestado por el pastor Martínez, ya que ataca la dignidad, haciendo interpretaciones que no son acordes a la realidad de quienes han decidido optar por otra sexualidad.

“Nadie realmente cristiano usa y abusa de los derechos humanos de un sector de la población haciendo interpretaciones falsas y antojadizas de la Biblia. Ese será justamente uno de los mensajes que potenciaremos en la Conmemoración del Día del Orgullo Gay, que las minorías de Osorno están organizando con mucha valentía y con nuestra plena y total colaboración”, sostuvo.

Cabe precisar que el encuentro se llevará a cabo este viernes, a las 17 horas, en la plazuela Yungay de nuestra ciudad, cita a la que se espera lleguen adherentes a la celebración.

COMENTARIOFORO

www.australosorno.cl

¿Qué opina de la marcha gay que se hará en Osorno?

Claudio Andrés:

"Los respeto mientras respeten mi espacio y no se besen dos hombres o dos mujeres delante de mi hijo, haciéndole ver como algo normal el que dos personas del mismo sexo se gusten. Ya que para mí no lo es y por eso son considerados minoría".

Diego Martínez:

"Es inmoral que como ciudadanos (que "amamos al prójimo") los discriminemos y califiquemos de "desviados". Todos tenemos los mismos derechos, dejemos de ver lo que nos diferencia y busquemos lo que nos une. Basta de intolerancia".

Andrea García:

"No tendría ningún problema si fuera una cosa ingeniosa, entretenida...pero todo se vuelve en gente en pelota con ganas de exhibir cosas que nadie quiere ver".



Luis Agüero:

"Me parece que lo de la marcha es una forma de expresarse y dar a conocer opiniones diferentes. Y por lo demás, se rompe el cartuchismo que existe en esta fome ciudad".

EL AUSTRAL EL DIARIO DE OSORNO

Director: **Guido Rodríguez Avilés** / Domicilio: **O'Higgins 870 Osorno** / Fono: **222300** / Fax Prensa: **222316**
Fax Comercial: **246244** / Propietario: **Sociedad Periodística Araucanía** / Representante Legal: **Rodrigo Prado Lira**